

FOOTBALL ■ District Haute-Vienne *Le Plan Educatif Fédéral évolue*



PRÉSENTATION. Olivier Desplat et les intervenants ont interpellé les clubs présents.

Le Populaire du 23 mars 2018

Le District de la Haute-Vienne a présenté une nouvelle version du « classeur » de la Fédération.

Lisette Maguer, référente du District 87 concernant le PEF a, avec Olivier Desplat conseiller technique, organisé une réunion d'informations des clubs adhérents sur les nouveautés du « classeur ». La réunion a été agrémentée de témoignages pertinents de clubs très impliqués dans le PEF qui ont apporté des directions de travail, notamment la création d'une commission dans chaque club. La JS Lafarge, par l'intermédiaire de Magali Audoin et Gaël Champier, coresponsables de la commission PEF du club ont, en plus de leurs actions sur la saison, donné leur méthode de travail bien huilée. L'US Bessines-Mor-

terolles par l'intermédiaire de Maxime Becault et Gilles Edme, responsables du PEF de l'USBM, ont, eux, axé leur présentation sur les intervenants extérieurs de leur plan, sans omettre l'implication des éducateurs.

Les clubs présents ont pris conscience de l'aspect éducatif du PEF qui sert depuis les U6 au U19 à éviter les incivilités sur les terrains et à former de meilleurs footballeurs citoyens. Le seul bémol : sur 40 clubs inscrits en Haute-Vienne seulement 16 s'impliquent vraiment, laissant des interrogations sur la communication de la Fédération et de l'implication de certains clubs, alors que le District 87 est dans les plus impliqués et sensible à cette opération en France. ■